

けやき通信

【第34号】平成23年9月2日（金）
行方市立 小貫小学校

2学期も力を出し切ろう！！

子ども達の元気な声が戻ってきました。全児童と全職員でがんばっていきたいと思います。保護者の方も運動会を皮切りに変わらぬご支援をよろしくお願いいたします。

第2学期始業式でのお話の抜粋

皆さん元気そうな顔で登校してくれました。いい夏休みが送れたのだと思います。何事にも真剣に取り組む皆さんの姿が目に焼き付いています。

- 1 夏休みに入る直前でしたが、「キックベースボール大会」一生懸命頑張っていましたね。結構暑い日でしたが、カー杯ボールを追いかけている姿はすばらしかったです。
- 2 学びの広場では、4年生以上の方が参加しました。ふつうの授業と同じようにドリルに励んでいました。必ず皆さんの学力アップにつながったと思います。
- 3 化蘇沼稲荷の相撲大会も立派でした。力いっぱい頑張る姿はとても頼もしく見えました。参加した人全員、何か大きな収穫があったように思います。励ましてくれた家族や地域の人への感謝の気持ちも忘れないでほしいと思います。

さて、2学期は、楽しい行事がたくさんあります。運動会をはじめ宿泊学習・音楽会・焼き芋集会・持久走大会など盛りだくさんです。この北浦中学校でも、以前と同じように、皆さんの工夫次第で立派な行事を創ることができるでしょう。

2学期の抱負を各学年の代表者が発表しました。

係活動や日直の仕事をしっかりやります。（2年）誰もがこのような気持ちで自分の責任を果たしてください。特に高学年は、児童会活動などを中心に全体を見渡すような仕事をしてほしいです。

勉強をがんばります。（全学年）特に、国語・算数などをあげる子が多かったようです。ここにいるみんなが同様な目標を持って努力を続けてくれることを願っています。

苦手な跳び箱をもっと跳べるようにしたい。（3年）この目標がかなえられるよう、先生方もがんばります。（中学生用の跳び箱しかない環境を改善します。）

運動会で全力を出したい。（4, 6年）まずは2学期最初の大きな行事です。保護者の方々との準備も進んでいます。皆さんも自分から積極的に参加する行事にしましょう。そして本番には、カー杯頑張って、やり遂げた満足感を味わってほしいと思います。

玩具の寄贈がありました

北浦地区の横田さんという方から、市内の小学校へ玩具の寄贈がありました。横田さんのお話では、震災の被害を受けた玩具会社から譲り受けたものということでした。遊び方は指導しましたが、ご家庭に持ち帰った際は、安全な場所で周囲の状況を確認の上ご使用ください。

